
  

平成２８年第３回（６月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

仙海 直樹 議員 

(一問一答) 

児童・生徒の安全対策について 

１、 現在、小中学校の登下校時の安全確保はどのような対

策をとっているか。 

２、 柏崎信用金庫出雲崎支店付近は路肩が狭いうえに交通

量も多いが、登下校の際はどのような安全対策が行わ

れているか。 

３、 町道連絡道路小学校線の整備・拡幅を行う考えはない

か。 

４、 中学校生徒の安全確保のため、中学校から中央公民館

までの外灯を増やす考えはないか。 

 

消防団の体制強化について 

１、 消防団を退団したＯＢによる消防隊を編成する考え

はないか。 

２、 町消防団員サポート事業を行う考えはないか。 

２ 

 
宮下 孝幸 議員 

(一問一答) 

熊本地震から学んだ事について 

(1) 災害時の当町指定避難施設は何処と何処で何カ所であり、そ

の収容人数は何名くらいと考えているか。 

(2)収容できない被災者が車中泊やテント泊となった場合、当町

の空地や駐車スペースは何処で、どれ位の車中泊やテント泊が

可能だと考えているか。 

(3)仮設トイレの緊急配備は、平時における民間業者との提携が

必要と思うが、それらの対応をどう考えているか。 

(4)避難施設内の夏は涼、冬は暖を得る為の補助器具の備えはど

の様になっているか。 

(5)新耐震基準を満たした建物も被災想定の範囲となった。 

公共避難施設が被災した場合どう対処すべきか。 

(6)災害時の救済活動は、先ずは地域の力によると思う。従って

今後、各地区防災組織の実践的避難訓練の必要性を強く感じる

が、町長の所見を伺う。 



  

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 
三輪  正 議員 

(一問一答) 

災害に強い町づくりについて 

  

(１)自主防災組織の現状と今後の支援、防災士会との連携は。 

 

(２)広域市町村災害時相互応援協定の現況はどうか。 

   また、民間との協定の状況と内容について伺う。 

 

(３)避難所の準備と運営体制は万全か。 

 

(４)要援護者避難体制は万全か。 

 

 


